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威马股票为什么不涨价！雅戈尔股票为什么这么便宜。-
股识吧

一、雅戈尔股票为什么这么便宜。

纺织服装起家的雅戈尔(600177)，主营业务正在逐步转移。
该公司昨日发布的2009年年报显示，在其纺织服装业务净利润下滑的同时，公司86
%的净利润来自股权投资和地产，股权投资实现净利约16.25亿元，占据净利润的半
壁江山。
服装主业利润下滑，股权投资增四倍
年报显示，雅戈尔2009年实现净利润32.64亿元，同比增长106.18%。
其中纺织服装业务实现营业收入约69亿元，净利润约4.45亿元，分别同比下降3.43%
和8.52%；
地产业务营业收入约51.95亿元，净利润约11.9亿元，分别同比增长49.88%和53.16%
；
股权投资业务实现净利约16.25亿元，较上年同期增长404.71%. 股权投资方面，雅戈
尔的收益主要来自于减持中信证券(600030)和海通证券(600837)。
雅戈尔是中信证券第四大股东，去年全年，雅戈尔抛售中信证券与海通证券分别套
现11.85亿元和5.39亿元。
此外，该公司去年参与了9家上市公司定向增发，全部实现浮盈。
分析人士：股价受地产板块影响较大 对于公司未来的发展规划，雅戈尔表示，在
品牌服装方面发展多品牌战略，由数量扩张型向品牌提升型转型，在地产开发方面
坚持长三角发展战略。
中金公司的一位人士昨日表示，雅戈尔走的是多元化发展道路，其房地产业务以宁
波、杭州、苏州三大区域为中心，股权投资则以参与定向增发和PE投资为重点。
总体来看，纺织服装和股权投资可为房地产业务提供充足现金流，可以协调发展。
该股当前的股价受地产板块及整体大盘表现影响较大，投资者需注意政策性风险。
此外，公司推出的分红方案为每10股派发现金红利5.5元。

二、券商股为什么不涨

劵商股不涨的理由1，政府调控，政府不希望行情早完。
由于大的劵商股都是指标股，所以，它的涨幅对指标有很大的拉动作用。
它如果快速上涨，大盘行情就会尽早结束。
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所以大庄家都用中信和海通来调控大盘（当然还有中石油和银行等），在大盘快速
上涨时打压他们，使指数看起来涨得不太高，现在它们都选不占指标的创业板和小
盘股炒，这就是为什么创业板股票鸡犬升天的道理了。
2，报上天天在报道劵商业绩多好，为什么劵商股票就不涨呢。
因为去年第一波行情是劵商启动的，所以现在很多中小散户重仓在里面，等待主力
拉升。
但机构不是傻子，专给散户抬轿子。
它们采取了明修栈道，暗渡陈仓的诡计。
由于它们得不到足够的筹码，无法拉升。
所以在大家一片叫好声中，悄悄减持。
当然它们不会减持很多，待股价回调时它们又补上它。
由于机构资金巨大，它们往往同时炒作很多只股票，所以就算劵商股不涨，其它股
票上涨它们也有丰厚的收入的。
但中小散户资金有限，重仓几只股票后就没钱了。
这就白白地浪费了行情。
有些性子急躁的散户就会把劵商股卖掉，去追其它的股票，这正是庄家所高兴看到
的。
亲，千万拿好自己手中股票。
3，无论k线或是技术形态来看，从长期看劵商股票都是应该大涨的。
在牛市中，每只股票都会有上涨的机会。
劵商股票也会大涨的。
也许到大盘疯狂的时候，才是劵商起舞的时后。
到时其他股票都在悄悄出货，跌下去再也起不来。
只有指标股每天都在拉升。
所以炒股比的是耐心。

三、惠博普股票为啥不涨？

石油石化类不是热点

四、股票为什么业绩大增股价却不涨，为什么业绩不好却大涨

这在中国股市是非常常见的现象。
一方面，股票大涨，通常是有庄家、机构之类在其中运作。
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另一方面，股票本身也具有周期性。
这个周期性的力量还是比较大的，不至于因为一个业绩报告十分可喜就立刻扭转原
来的趋势。

五、股票交易量大，但不上涨是怎么回事

因为该股票的换手率也很大。
换言之，一手买，一手卖，股价不变，同样一万手买，一万手卖，虽然成交量变大
了一万倍，股价还是不变。
股票交易量增大，只意味买的人很多，卖的人也很多，几乎相等，所以股价不变，
除非买的人很多，卖的人少，股价才能上升。
股价的变化单单从成交量来分析则显得片面。
总的分析要结合股价所在的位置和相对应的高度，还有业绩是否说的过去。
还要结合K线的形态，日线图 周线图来综合看。
如果股价在相应的低位放大量股价却没涨，则说明有人卖出股票，但是买进的人更
多，这种情况换庄的可能性较大。
当然也不排除庄家对到来制造天量。
若是在相对的高位放大量，不管是涨还是跌都不是好兆头。
扩展资料：对于具体某一种股票的价格变化，投资者容易了解，而对于多种股票的
价格变化，要逐一了解，既不容易，也不胜其烦。
为了适应这种情况和需要，一些金融服务机构就利用自己的业务知识和熟悉市场的
优势，编制出股票价格指数。
股票价格指数为度量和反映股票市场总体价格水平及其变动趋势而编制的股价统计
相对数。
通常是报告期的股票平均价格或股票市值与选定的基期股票平均价格或股票市值相
比，并将两者的比值乘以基期的指数值，即为该报告期的股票价格指数。
当股票价格指数上升时，表明股票的平均价格水平上涨；
当股票价格指数下跌时，表明股票的平均价格水平下降；
是灵敏反映市场所在国（或地区）社会、政治、经济变化状况的晴雨表。
参考资料来源：百度百科-股票指数

六、为什么002126利好不断却狂跌不止？

股市上的所谓利好，在国内股市中多数会成为庄家出货的忽悠散户接盘的一种做法
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，再看K线图，该股从5元多起步，经过长庄的运作，最高股价达到38.25元，这类
涨幅如此惊人的股票，庄家如果不及时派发，那利润如何兑现，所以制造利好出货
是必然的现象，看业绩，该股业绩不错，但业绩也可以造假，除非按国际惯例按季
分红分现金就可以减少这种造假现象，在中国股市中公司和股价不存在必然的联系
,业绩对于散户来说没有任何意义.绝大多数人炒股票都是想在短时间内得到回报,所
以没有哪一个散户会为了得到分红而一直持有一支股票达到几年时间.那些深度套
牢的当然要除外了.所谓的业绩是公司公布出来的数据,这些数据的可信度有多少.如
果是作会计的,肯定会知道这种数据的可信度并不高.而这种业绩只是一种吸引散户
进入的广告.一般大家都会认为业绩好,股价一定会上涨.只有这么想了,所以才会去买
这支股票.散户就是这样不自觉的配合着主力,并一步一步地把股价拉高,最后在高位
主力把筹码转手倒给散户.但是业绩不好的公司,只要有主力炒作,同样也会得到相当
大的收益.说穿了公司只是给股市一个炒作的理由.所以炒股对公司的业绩不要考虑
太多,把心思用在盘面上,仔细研究主力的动向才是正道.股票的涨跌可以由上市公司
的虚假数据，信息引发股价的大幅震荡，庄家和上市公司合伙人就是最大的受益者
。
普通投资者对应涨幅巨大的股票最好不碰，持有者逢高派发，避免深度套牢才是上
策。

七、券商股为什么不涨

没有大资金进入，所以不涨。

八、券商股为什么不涨

劵商股不涨的理由1，政府调控，政府不希望行情早完。
由于大的劵商股都是指标股，所以，它的涨幅对指标有很大的拉动作用。
它如果快速上涨，大盘行情就会尽早结束。
所以大庄家都用中信和海通来调控大盘（当然还有中石油和银行等），在大盘快速
上涨时打压他们，使指数看起来涨得不太高，现在它们都选不占指标的创业板和小
盘股炒，这就是为什么创业板股票鸡犬升天的道理了。
2，报上天天在报道劵商业绩多好，为什么劵商股票就不涨呢。
因为去年第一波行情是劵商启动的，所以现在很多中小散户重仓在里面，等待主力
拉升。
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但机构不是傻子，专给散户抬轿子。
它们采取了明修栈道，暗渡陈仓的诡计。
由于它们得不到足够的筹码，无法拉升。
所以在大家一片叫好声中，悄悄减持。
当然它们不会减持很多，待股价回调时它们又补上它。
由于机构资金巨大，它们往往同时炒作很多只股票，所以就算劵商股不涨，其它股
票上涨它们也有丰厚的收入的。
但中小散户资金有限，重仓几只股票后就没钱了。
这就白白地浪费了行情。
有些性子急躁的散户就会把劵商股卖掉，去追其它的股票，这正是庄家所高兴看到
的。
亲，千万拿好自己手中股票。
3，无论k线或是技术形态来看，从长期看劵商股票都是应该大涨的。
在牛市中，每只股票都会有上涨的机会。
劵商股票也会大涨的。
也许到大盘疯狂的时候，才是劵商起舞的时后。
到时其他股票都在悄悄出货，跌下去再也起不来。
只有指标股每天都在拉升。
所以炒股比的是耐心。

九、雅戈尔股票为什么这么便宜。

纺织服装起家的雅戈尔(600177)，主营业务正在逐步转移。
该公司昨日发布的2009年年报显示，在其纺织服装业务净利润下滑的同时，公司86
%的净利润来自股权投资和地产，股权投资实现净利约16.25亿元，占据净利润的半
壁江山。
服装主业利润下滑，股权投资增四倍
年报显示，雅戈尔2009年实现净利润32.64亿元，同比增长106.18%。
其中纺织服装业务实现营业收入约69亿元，净利润约4.45亿元，分别同比下降3.43%
和8.52%；
地产业务营业收入约51.95亿元，净利润约11.9亿元，分别同比增长49.88%和53.16%
；
股权投资业务实现净利约16.25亿元，较上年同期增长404.71%. 股权投资方面，雅戈
尔的收益主要来自于减持中信证券(600030)和海通证券(600837)。
雅戈尔是中信证券第四大股东，去年全年，雅戈尔抛售中信证券与海通证券分别套
现11.85亿元和5.39亿元。
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此外，该公司去年参与了9家上市公司定向增发，全部实现浮盈。
分析人士：股价受地产板块影响较大 对于公司未来的发展规划，雅戈尔表示，在
品牌服装方面发展多品牌战略，由数量扩张型向品牌提升型转型，在地产开发方面
坚持长三角发展战略。
中金公司的一位人士昨日表示，雅戈尔走的是多元化发展道路，其房地产业务以宁
波、杭州、苏州三大区域为中心，股权投资则以参与定向增发和PE投资为重点。
总体来看，纺织服装和股权投资可为房地产业务提供充足现金流，可以协调发展。
该股当前的股价受地产板块及整体大盘表现影响较大，投资者需注意政策性风险。
此外，公司推出的分红方案为每10股派发现金红利5.5元。
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